



Per E-Mail

An die
akkreditierten Medien

Zug, 30. August 2021

MEDIENMITTEILUNG

Stefan Ziegler wird neuer Leiter des Kantonalen Sozialamts

Der Zuger Regierungsrat hat Stefan Ziegler zum neuen Leiter des Kantonalen Sozialamtes ernannt. Er tritt seine Stelle am 1. Januar 2022 an. Gegenwärtig leitet Ziegler den Kantonalen Sozialdienst des Kantons Aargau.

Mit Stefan Ziegler konnte der Kanton Zug einen Generalisten mit universitärer Grundbildung und zahlreichen Weiterbildungen in den Bereichen Betriebswirtschaft, öffentliche Finanzen, Informatik und Personalwesen für sich gewinnen. Er übernimmt die KSA-Leitung als Nachfolger von Jris Bischof. Stefan Ziegler verfügt über eine breite Berufserfahrung in unterschiedlichen Branchen und Leitungsfunktionen, kennt die Rahmenbedingungen von Verwaltung und Politik und konzentriert seine Karriere seit rund zehn Jahren auf den Sozialbereich. Er ist ausserdem auf Ressourcenprozesse und Change-Management im öffentlich-rechtlichen Umfeld spezialisiert.

Seit 2016 leitet Stefan Ziegler den Kantonalen Sozialdienst des Kantons Aargau mit rund 180 Mitarbeitenden. Davor war er während vier Jahren als stellvertretender Amtschef beim Kantonalen Sozialamt des Kantons Zürich tätig. Der 58-jährige ist verheiratet, Vater eines Sohnes und lebt in Langnau am Albis. Er wird seine Stelle am 1. Januar 2022 antreten. Ad interim wird das Amt weiterhin von Claudia Schwager geleitet.

Kontakt

Andreas Hostettler, Regierungsrat
Tel. +41 41 728 31 70, andreas.hostettler@zg.ch

Beilage

Foto